

PARIS (MPE-Média) – La production française d'acier brut s'est établie à 1.420.100 tonnes en avril 2012, en baisse de 1,8 % par rapport à celle d'avril 2011, annonce la Fédération Française de l'Acier (FFA).



La production d'acier par la filière électrique s'est établie en avril dernier à 567.200 tonnes (- 3,2 %) et celle d'acier par la filière fonte à 852.900 tonnes (- 0,9 %).

Pour les quatre premiers mois de l'année, la production française d'acier brut s'est établie à 5.568.600 tonnes, en hausse de 5,4 % par rapport à celle de la période correspondante de 2011.

Sur cette même période, la production par la filière électrique s'est établie à 2.243.000 tonnes (+ 7,5 %) et celle d'acier par la filière fonte à 3.325.600 tonnes (+ 4 %).

Il convient toutefois de noter que la production mensuelle d'avril 2012 et la production cumulée des quatre premiers mois de l'année 2012 sont d'environ 14,6 % inférieures à celles d'avril 2008 et des quatre premiers mois de l'année 2008.

C.J. avec FFA



Fédération Française de l'Acier